

Fitch, muy crítico con las entidades financieras de El Salvador



En un informe sobre la banca centroamericana, la calificadora de riesgo Fitch se ha mostrado crítica con las entidades financieras de El Salvador. Según la agencia de rating, se han disminuido de manera significativa los créditos otorgados a empresas y es el sistema bancario menos dinámico de la región.

Por: América Económica

Fitch subrayó que en 2012 la banca salvadoreña avanza a un ritmo mucho más lento que en los demás países de Centroamérica, debido al escaso crecimiento de su economía en los últimos tiempos. En este sentido, la calificadora señala que la dinámica de las entidades financieras centroamericanas alcanzó un aumento de dos dígitos, algo que no se refleja en El Salvador.

El otorgamiento de crédito de los bancos salvadoreños avanzó un 5% en los seis primeros meses del año, mientras que en Honduras lo hizo un 19,51%, en Costa Rica un 22,3%, en Guatemala un 23,78% y en Panamá aumentó un 27,38%.

Además, Fitch resalta que la cartera de préstamos corporativos y comerciales en el país descendió en 393 millones de dólares desde diciembre de 2010, cuando comienza el periodo estudiado. Esta cifra supone que estos créditos se redujeron unos 22 millones de dólares al mes en este tiempo.

En este ámbito de los créditos otorgados a empresas, también El Salvador se sitúa a la cola en Centroamérica. Según el informe se trata del único país de la zona en el que esta cartera se ha contraído.